

日没前後の交通事故死 9月以降に大幅増加

信号待ちトラックの前を、自転車が・・・ 青信号で発進したトラックの左前輪に巻き込まれた

◇交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう◇

2016年9月16日(金)0時50分

15日午後6時ごろ、大阪府で、信号待ちをしていたトラックの前を自転車に乗った女性(16)が横切ろうとしたところ、信号が変わってトラックが走り出し、自転車ごとトラックの左前輪に巻き込まれたということです。女性は病院に搬送されましたが足と頭を打撲するけがをしています。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点進入時は・・・

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

午後3時 下校途中の小1男児が車にはねられ重傷 渋滞で止まっていた車の間を抜けて道を渡ろうとしていた

2016/09/16 05:58

15日午後3時半すぎ、千葉県の信号のない交差点で、「車と歩行者の事故です」と事故を目撃した女性から通報がありました。警察によりますと、小学校から帰宅する途中の7歳の男の子が乗用車にはねられ、頭を強く打って重傷です。男の子は意識がもうろうとしているということです。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者(65)を過失運転傷害の疑いで逮捕しました。男の子は渋滞で止まっていた車の間を抜けて道を渡ろうとしていたところをはねられたとみられています。

午後6時 緩やかなカーブで、横断歩道はなかった 小学校1年生の6歳男児、横断中に車にはねられ重体 ◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016年9月15日22時45分

15日午後6時35分ごろ、宮崎県の県道で、近くの小学1年生の男児(6)が、近くの無職の男性(77)の軽乗用車にはねられた。男児は頭などを打ち意識不明の重体。警察によると、男児は道路を横断していたという。現場は片側1車線の緩やかなカーブで、横断歩道はなかった。

交差点 右折の車と直進の原付バイクが衝突、バイクの少年重体 ◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しよう◇

2016年9月15日 09:10

14日午後9時15分ごろ、栃木県の県道交差点で、無職少年(17)が運転する原付きバイクと、対向車線から右折してきた公務員男性(51)が運転する乗用車が衝突した。少年は意識不明の重体。

トヨタ関連社員ら 事故防止呼びかけ 「運転時・高齢者を見つけ、道をゆずりましょう」 「歩行者優先を守って」

2016年09月16日

愛知県の刈谷市役所近くの交差点では、豊田自動織機やアイシン精機などトヨタグループの社員らが参加。「運転時・高齢者を見つけ、道をゆずりましょう」の横断幕を掲げ、警察署員の誘導で停車した運転手らに「歩行者優先を守って」などと書かれたチラシを手渡した。一方、豊田市民文化会館で行われた出陣式で、トヨタ自動車の総務部長は「安全性能の高い車づくりとともに、一人でも交通事故に遭わないように安全運転の呼びかけを行っていきたい」と語った。

女性従業員が転倒 頭に鉄の棒刺さる事故

2016年9月15日13時41分

東京都のホームセンターで15日午前、30代の女性従業員の頭に鉄の棒が刺さる事故があった。鉄の棒を切断する装備などを備えた特別救助隊が現地へ派遣され、救助に当たっている。15日午前11時半ごろ、30代の女性の頭に鉄の棒が刺さったという通報があった。棒が頭に刺さったのは女性従業員で、ホームセンターの1階事務室で椅子に座ろうとしたところ、誤って転倒し、近くにあったラックのようなものに付いていた棒状の突起物が頭に刺さったという。棒は直径約1センチで、女性の側頭部に1～2センチ刺さったという。女性は意識がある状態。